
Il y a un homme, Eric, qui m'a

rendue heureuse. Grâce à lui, j'ai

pu être ce que j'étais vraiment,

m'épanouir, découvrir toutes ces

choses qui font de moi ce que je

suis aujourd'hui. Et même si

aujourd'hui il m'a quittée, je ne

pourrai jamais assez le remercier

pour tout le bonheur qu'il m'a

apporté ces deux dernières

années. L'amour et la sincérité, ne

faire plus qu'un avec la personne

que j'aime, voilà ce qui m'a

rendue heureuse.

Nathalie 20 ans Paris
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